

Mitteilung
- öffentlich -

Beratungsfolge:

Ortsrat Rethen

Drucksachen-Nr.: 252/2010/1

am 29.11.2010

TOP:

Anbringen von Legendenschildern in Rethen
- Anfrage der SPD-Ortsratsfraktion
- Stellungnahme der Verwaltung

Die Anbringung von Legendenschildern an Gebäuden vermittelt nicht nur für Auswärtige und Besucher, sondern auch für „Alteingesessene“ und „Neubürger“ interessante Informationen. Insofern wird die Initiative, weitere Schilder anzubringen, begrüßt. Sie können einen Beitrag zur Identifikation mit dem Wohnort bilden.

Die Anbringung solcher Schilder ist in der Vergangenheit auf private Initiative erfolgt, es handelt sich nicht um eine öffentliche Aufgabe. Träger könnte ein Heimatverein, ein Heimatpfleger oder einzelne oder mehrere Privatpersonen sein.

Die Stadt Laatzen berät gerne bei Fragen zur Vereinheitlichung der Schilder, zur Anbringung und zu geeigneten Materialien.

Im Auftrage:

Dürr

Anlage
Beispiele

Vorlage gefertigt von	SV Team	Mitzeichnung andere Teams	EStr	BGM
Diktatz.: 01				